

8.—Du Bureau des Commissaires, re maisons de désordre dans lesquelles la police a fait des descentes durant les années 1913 et 1914.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de charger la "Montreal Light, Heat & Power Company", de faire certains travaux le long de l'aqueduc.

10.—Du Bureau des Commissaires, re requête présentée par la "Montreal Southern Counties Railway Company" au Bureau de la Commission des Chemins de Fer.

11.—Du Bureau des Commissaires, re expropriation annuelle rue Saint-Alexandre.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de parties des avenues Beaconsfield et Hingston.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter certaine offre, re avenue Wilson.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété, re élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

15.—Du Bureau des Commissaires, re établissement de deux voies additionnelles par la Compagnie de Chemin de Fer du Grand-Tronc.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin N. Lapointe.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,026,850, pour la construction d'égouts, etc.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Létourneau.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$100,000 pour la pose de conduites d'eau.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de déléguer le Député-Ingénieur en Chef à Chicago.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$126.62 à M. J. E. Vanier, I.C.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$8.50 à M. F. X. Champagne, huissier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re construction d'un trottoir sur la rue St-Luc.

22.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re érection d'un poteau, quartier Ahuntsic.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re nom de l'avenue Church.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

24.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil une communication de l'Union des Municipalités Canadiennes.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de nommer des arbitres pour le prolongement de la rue Denonville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux dans certaines rues.

8.—From Board of Commissioners, re disorderly houses raided in 1913 and 1914.

9.—From Board of Commissioners, to entrust the Montreal Light, Heat & Power Company with certain work along the aqueduct.

10.—From Board of Commissioners, re application of Montreal & Southern Counties Railway Company before the Board of Railway Commissioners.

11.—From Board of Commissioners, re annual expropriation in St. Alexander street.

12.—From Board of Commissioners, to accept cession of portions of Beaconsfield and Hingston Avenues.

13.—From Board of Commissioners, to accept a certain offer re Wilson Avenue.

14.—From Board of Commissioners, to purchase certain property re widening of Côte-des-Neiges Road.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

15.—From Board of Commissioners, re laying of two additional tracks by Grand Trunk Railway Company.

Consideration deferred, at the request of Ald. N. Lapointe.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,026,850 for the construction of sewers, etc.

Consideration deferred, at the request of Ald. Létourneau.

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$100,000 to lay water mains.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to delegate the Deputy Chief Engineer to Chicago.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$126.62 to Mr. J. E. Vanier, C.E.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$8.50 to Mr. F. X. Champagne, bailiff.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, replying to a question re construction of sidewalks on St. Luke street.

22.—From Board of Commissioners, replying to a question re erection of pole, Ahuntsic Ward.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question re name of Church avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

24.—From Board of Commissioners, submitting to Council communication from Union of Canadian Municipalities.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to appoint arbitrators for the extension of Denonville street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles in certain streets.